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	معلومات شخصية/ Personal Information

	الاسم الثلاثي  كاملا
Full Name
(في حال كان مقدم الطلب باحثة)
	                                                                                                                                      

	اسم الوكالة/العمادة/الإدارة
Vice-rectorate/deanship/administration
(في حال كان مقدم الطلب جهة إدارية)
	

	رقم الهوية
ID no.
	                                    
	جهة العمل
Workplace
	                                                                       

	الدرجة العلمية
Academic Degree
	
	التخصص
Major
	

	الهاتف
Phone
	جوال  Mobile
	                     
	البريد الإلكتروني
Email
	الجامعي
PNU Email

	                                                   

	
	مكتب  Office
	                     
	
	الشخصي
Personal Email
	                                                   



	بيانات طلب الخدمة / Service Request Information

	
(1)
ترجمة
+
تدقيق  لغوي
بحث
 مقال 
 ملخص
 مستندات قانونية
 مستندات إدارية

أخرى...................

	 ترجمة  من العربية إلى الإنجليزية            
 ترجمة من الإنجليزية إلى العربية
 تدقيق لغوي عربي
  تدقيق لغوي إنجليزي             

	    Arabic  – English  
    English - Arabic  
    Arabic Proofreading 
    English Proofreading
  
	(1)
Translation
+
Proofreading
Research 
Article        
Abstract
Legal documents 
Administrative documents 

 Other ……………….


	
(2)
تحليل إحصائي
	 دراسة  
  بحث ماجستير 
 بحث دكتوراه
أخرى...................................
	 a study 
 Master research 
 PhD research
 Other …………………..
	
(2)
Statistical Analysis

	(3)
خدمات
ما قبل النشر
	
الدعم التحريري المكثف
 اختيار المجلة 
 مراجعة النظراء قبل التقديم للنشر

	
 Extensive Editing
 Journal Selection             
 Pre-submission peer review

	
( 3)
Pre-Publishing
 Services

	العنوان
(مثال: عنوان بحث، ملخص، مقال، نموذج ..إلخ)
The Title
(Ex: Research, Abstract, Article, For …etc.)
	
                                  
	 علمية (طب وصيدلة وصحة –علوم وحاسب-رياضيات وإحصاء ..إلخ.)
 أدبية (علوم إنسانية - قانون وإدارة أعمال.. إلخ)
 أخرى: ......................
 Sciences. 
Humanities and social Studies
Other: ………………….
	
مجال  الدراسة
Field of Study

	
عدد الصفحات
No. Of Pages
	                                       
	
تاريخ تقديم الطلب
Date of Submission
	 
       /        /           20 م 
         /        /         14 هـ  



	خدمات ما قبل النشر   Pre-publishing Services

	
 طريقة الدفع: 

· يتم دفع مبلغ تأمين بنسبة 25% من المبلغ الإجمالي للخدمة عند استلام العمل وإرسال فاتورة الكترونية  بالمبلغ وسيباشر العمل فورا بعد استلام مبلغ التأمين، وعند الانتهاء وإكمال العمل يتم إرسال فاتورة الكترونية احرى  لدفع المبلغ المتبقي أولا ثم يسلم العمل.
· في حال إبداء ملحوظات على الأعمال المسلمة، يلتزم منفذ الخدمة بتعديل جميع الملحوظات خلال مدة يتفق عليها، على ألا تتجاوز المدة التي تقدم فيها الملحوظات شهر ميلادي من تاريخ تسليم العمل.
· يُدفع المبلغ بالجنيه الإسترليني أو ما يعادله بالريال السعودي حسب سعر العملة.

Payment:
· 25% deposit of the full amount of service ordered will be paid prior to the service being delivered. For this, we will send an electronic invoice. Once this deposit has been received, the service will be processed. When the service has been completed, the remaining amount will be paid and then the completed service will be sent.
· If there are any notes regarding the received service, the service provider shall consider such notes on an agreed period of time, should this period not exceed one Gregorian month from the date of receiving the service. 
· The amount is to be paid in Sterling pound or in Saudi riyals, taking into account the exchange rate.




	
1- تشمل خدمة التحرير المكثف ما يلي:
القواعد، علامات الترقيم، الوضوح، الترابط، المصطلحات المتخصصة، تحرير الملخص، تحرير صفحة الغلاف، التنسيق وفقا لمتطلبات المجلة، التأكد من الاقتباسات، التأكد من المراجع، إصدار شهادة تحرير لتُرسل للمجلة.

قائمة أسعار التحرير (بالجنيه الاسترليني):

أقل من 500 كلمة:                    (£ 75)   
من 500 إلى 999 كلمة:                (£120 )
من 1000 إلى 1499 كلمة:            (£180 ) 
من 1500 إلى 2499 كلمة:            (£ 245 )
من 2500 إلى 3499 كلمة:	 (£ 275 )
من 3500 إلى 4999 كلمة: 	(£ 295 )
من 5000 إلى 5999 كلمة:	(£ 335 )
من 6000 إلى 8000 كلمة:	(£ 375 )
	
1-Extensive Editing Service includes the following:

It  includes Grammar, Punctuation, Clarity, Coherence, Technical Terminologies, Abstract editing, Cover letter editing, Chosen journal formatting, Citations checks, Editing Certificate, and References Checks.

Price List for Editing Prices (British Pound):

Fewer than 500 words:              (£ 75 )                
500-999 words:                         (£120 )
1000-1499 words:                     (£180 )
1500 -2499 words:                    (£ 245 )
2500- 3499 words:                    (£ 275 )
3500- 4999 words:                    (£ 295 )
5000- 5999 words:   	       (£ 335 )
6000- 8000 words:                    (£ 375 )

	


2- اختيار أربع مجلات علمية وإعداد تقرير عن أكثر أربع مجلات احتمالا لقبول نشر ورقتك البحثية في مجلة مضمنة في كل منISI Web of Science وSCOPUS : (£190/مقال)


2-A selection and reports of the 4 journals which are the most likely to accept your paper listed in ISI Web of Science, SCOPUS (£190 / article )


*As to assist the researcher in submitting the research to the selected scientific journals –should the researcher receive the report provided by the publishing company-, the Research Services Center may cooperate with the researcher in submitting the manuscript to the selected journals once countering difficulties with contacting in English.


3-مراجعة النظراء قبل التقديم للنشر:
عملية مراجعة الأقران ستكون على يد خبير حيث يحلل المخطوطة تحليلًا ناقدًا مع إضافة بعض التعليقات كما هو الحال في عملية مراجعة النظراء لدى المجلات. (£220/ مقال).
3-Pre-submission Peer Review:

Expert peer reviewer will critically analyze and comment on the manuscript, just like in a journals’ peer-review process.      (£220/ article )



	خدمات الترجمة والتدقيق اللغوي  Translation & Proofreading Services

	
طريقة الدفع:
                                                                                                                                    
بعد تقديم الطلب وتحديد المركز للمبلغ كاملا يُدفع كامل المبلغ قبل تقديم الخدمة وذلك عن طريق إرسال  فاتورة إلى العميل مع رقم الحساب البنكي لإيداع المبلغ. 


أسعار الترجمة والتدقيق اللغوي :

· سعر الترجمة من اللغة العربية إلى اللغة الإنجليزية لصفحة من 250 كلمة يتراوح ما بين 100 إلى 130 ريال حسب موضوع ومجال البحث أو الدراسة.
· ومن اللغة الإنجليزية إلى العربية لصفحة من 250 كلمة يتراوح السعر ما بين 80 إلى 100 ريال حسب موضوع ومجال البحث أو الدراسة.
· سعر التدقيق اللغوي للغة واحدة (العربية أو الإنجليزية) لصفحة من 250 كلمة يتراوح ما بين 20 إلى 40 ريال حسب موضوع ومجال البحث أو الدراسة.
· في حال تجاوز البحث 10 صفحات سيقدم المركز خصم على إجمالي المبلغ. 
Payment:
Once the request is received, the full amount will be estimated by the Center to be paid prior to providing the service. For this, we will send you an invoice to deposit the payment.

Translation and proofreading prices:
· The price for the translation (from Arabic into English) of a 250-word page is approximately between 100 to 130 riyals based on the subject and field of the study or research.
· The price for the translation (from English into Arabic) of a 250-word page is approximately between 80 to 100 riyals based on the subject and field of the study or research.
· The price for proofreading (for one language) of a 250-word page is approximately between 20 to 40 riyals based on the subject and field of the study or research.
· If the research exceeds 10 pages, there will be a discount from the total amount.






	التحليل الإحصائي    Statistical Analysis

	
التحليل الإحصائي للدراسة يقدر ما بين  1000 إلى 1500 ريال  حسب حجم الدراسة وعدد العبارات والاستبانات.  أما رسالة الماجستير والدكتوراه فيتراوح السعر ما بين 3000 إلى 4000 ريال حسب حجم الرسالة وعدد العبارات والاستبانات. 

The statistical analysis for a study costs between 1000 to 1500  riyals, while for Master's and PhD  dissertations, it costs between 3000 to 4000 riyals based on the type and volume for both the study and dissertations. 



	إيداع مبلغ الخدمة / Payment

	
حساب المركز البنكي
و
حساب الجهة المنفذة

	
يودع المبلغ لكل الخدمات في حساب المركز أو في حساب الجهة المنفذة  للترجمة والتدقيق أو التحرير والنشر والتحليل الإحصائي بعد الاتفاق على الخدمة وإصدار الفاتورة  وإرسالها  إلى العميل إلكترونيا.

The payment  for all services is to be deposited directly in the bank account of the RSC or the account of the companies of translation and publishing. Once the confirmation of the service is received, an invoice will be sent to the client 's email.



	توقيع العميل
signature
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